
  

Frau Oberbürgermeisterin 

Stefanie Seiler 

Maximilianstraße 100 

67346 Speyer 

 

 

Speyer, den 15.06.2023 

 

Anfrage: Friedhof 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Beigeordnete Münch-Weinmann, 

 

da in den vergangenen Jahren so gut wie keine Friedhofsentwicklungs-AG stattgefunden hat, 

auch bisher nicht im Jahr 2023 und es auch leider keinen eigenen Ausschuss hierzu gibt, möchten 

wir für den nächsten Stadtrat am 29.06.2023 folgende Fragen stellen und bitten, diese auf die 

Tagesordnung zu setzen: 

1. Wie läuft der Inklusionsbetrieb auf dem Friedhof?  

Wie viele Menschen arbeiten dort momentan? 

2. Seit kurzem gibt es ein muslimisches Grabfeld. Wie wird dieses von den muslimischen 

Menschen angenommen und wie viele Grabstätten gibt es im Moment? 

3. Wie viele Bestattungen gab es in den neu geschaffenen Urnengemeinschaftsgräbern? 

4. Im Jahr 2021 war die Zahl der Sozialbestattungen in Speyer sehr hoch. Wie war es im 

Jahr 2022? 

5. Es war geplant, dass ab Herbst 2022 eine friedhofsrelevante Vortragsreihe starten sollte, 

was bisher nicht geschah. Wann soll sie nun starten? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Martina Queisser  Walter Feiniler Philipp Brandenburger 
Stadträtin   Stadtrat  Vorsitzender 
 


